

# EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES.

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, I.

## ULTRAMARINOS FINOS

Primera casa en cafés

Zambrana, esquina á la Ramblas Murcia.

Cafés tostados desde 4 á 8 pesetas el kilo

Depósito de los vinos de Rioja de los Sres. Lopez de Heredia y C. Haro

REGALOS A LOS COMPRADORES.

## GRAN FÁBRICA DE CERVEZA

Del Puerto de Santa María (Cádiz)

MARCA TOSAR

Cerveza fabricacion Pilsen, se recomienda por sus buenas condiciones de pureza, no ataca ni al estómago ni á la cabeza por mucha que se beba.

Se recibe embotellada de la fábrica y en barriles.

DE VENTA CERVECERIA DE JARA

## AL DIA

VIAJE REGIO.

Por fin terminó el viaje feliz y lisonjero del monarca español.

Llegó al palacio de Oriente empapada su alma joven y animosa por la lluvia copiosísima y torrencial de entusiasmos y ovaciones con que le ha colmado su patria.

La juventud eterna del pueblo siempre ingenuo y sincero en su niñez perpétua de ensueños venturosos y generosos anhelos.

Y la juventud del monarca, inocente vástago de reyes venturosos, perseguido desde su cuna por el infortunio de la orfandad, y de los reveses crueles con que las desgracias, ha querido sombrear los fulgores immaculados de su corona.

Ambas juventudes se abrazaron con efusion entusiasta, olvidando, ante la dicha de encontrarse cerca, las angustias de sus comunes desventuras.

Pero el pueblo, con su instinto certero, ha querido siempre mostrar la diferencia de afectos que le inspiran el soberano y los políticos.

En la frente pura del joven monarca, rodeada por el nimbo luminoso de sus infortunios, veía la imagen de la patria también pura é inocente, pero rodeada, sofocada por el vaho denso y cruel de sus tenaces y prolongados martirios.

En los políticos que rodeaban al Soberano, veían los pueblos la en-

carnacion siniestra de las catástrofes y los reveses que afligen el corazón inocente y magnánimo de la patria.

Por eso, después de ovacionar con delirante entusiasmo á la representación joven, animosa é inocente de nuestra monarquía gloriosa, apartaba los ojos de los gobernantes de nuestra infortunada nación.

El Rey es seguro hubiera querido comunicarse con el alma entusiasta y cariñosa de su pueblo.

Pero es inútil; entre reyes y pueblos se alza la insuperable barrera de los cortesanos políticos, que cuidan bien de tener pueblos y monarquías á razonable distancia.

¡Desgraciados reyes!... ¡Desventurados pueblos!

## LA VENDEDORA DE BELLEZA

Roma pagana, vuelve á llenar el mundo.

Vease sino esta página de la cultura gentifica arriancada á la realidad del presente.

Acaba de instalarse en Londres una norteamericana, á cuya casa acuden cuantos hombres y mujeres de la capital de Inglaterra desean recobrar la juventud ó aumentar sus gracias naturales.

Dicha señora pretende haber descubierto un incomparable elixir de belleza.

Durante nueve dias los enfermos no pueden salir de su casa, pues deben permanecer con el rostro cubierto por una máscara empapada en el maravilloso elixir, y al décimo la sorpresa es grande, cuando al descubrirse encuéntrase

los pacientes con el cutis fino como la seda y sin una sola arruga. Entonces se procede á operaciones de masaje, que perfeccionan la nariz, los labios, etc., etc.

Esta americana tiene también un almacén de postizos, ventajosísimos desde todo punto de vista como se podrá juzgar por la nomenclatura siguiente, extractada del catálogo de su establecimiento:

Pestaña para salón, 5 chelines.

Pestañas para teatro, 1 chelin, 6 peniques.

Cejas duraderas de tres á seis meses, 10 chelines y 6 peniques el par.

No puede haber más baratura, y todos los londinenses á quienes la naturaleza no haya favorecido, podrán tener por poco dinero pestañas y cejas de primera clase.

## AL JUZGADO

De nuestro querido colega «El Liberal» copiamos la siguiente noticia:

El director del Manicomio ha remitido esta mañana al juez de instrucción de San Juan los números de «El Diario Murciano» correspondientes á los dias de ayer y hoy, rogándole que proceda á la instrucción de las diligencias sumariales que juzgue convenientes para averiguar la verdad de los rumores que consigna dicho periódico sobre la muerte de una alienada ocurrida hace dias en el mencionado establecimiento.

Nos parece bien que se depure lo ocurrido y que sea el juzgado el encargado de hacerlo, pero nos parece mal que la base de ello se busque en lo que imparcialmente y con un buen deseo indiscutible ha recogido el apreciable colega «El Diario Murciano».

Efectivamente, para hoy estamos citados á declarar ante el señor Juez de Instrucción de San Juan, cuanto sepamos relacionado con este asunto.

Por nuestra parte esperamos que los Tribunales de justicia pondrán las cosas en su lugar debido.

## PARA LAS SEÑORAS

La seda es el triunfo del Lujo, heraldo tirano de la Moda. Nos la impone en la presente estación, la ordena, la manda...

Y las telas de seda en todas sus variedades, desde el moaré hasta el vaporoso foulard, envuelven crugientes el perfumado y augusto cuerpo de... las ricas!

Es bastante desconsolador que la «señora» se valga, para anunciar sus caprichos, de tan fastuoso paladín, porque sucede que mientras sueñan sus acentos con campanillas de oro en los oídos de las favorecidas por la fortuna, tienen en cambio, para muchas, reticencias melancólicas é irónicas.

Si, la seda vuelve á reaparecer—si es que alguna vez anduvo retirada—llenando de entusiasmo á muchas bellas, que fian su mérito á las galas deslumbrantes.

Hemos, sin embargo, de ser justos. Parece que los grandes industriales se ocupan en fabricar sedas de «doble ancho», lo mismo que cualquier misero percalillo. Lo que no nos dice la Revista portadera de tal noticia es si á medida que «ensanche» la tela «ensanchará» también el precio, en el cual caso ninguna ventaja proporciona, claro está, semejante «buena idea».

Menos mal que se habla de la seda en toda su diversidad de «clases» por lo cual creo que el primero, que todo lo concerniente á la moda era «opinable» por lo que, repito, aunque mi opinión sea de poca monta opto y proclamo, entre esa escala varia y «frémissante», el foulard, el crespón y la gasa «plis-sée» ó lisa, no sólo por crearlas más á propósito para la estación que se aproxima, sino por parecerme más aéreas y más «propias» que las demás para rodear, con sus ondulaciones ligeras y finas, el cuerpo gracioso y esbelto de mis lectoras.

Un foulard celeste pálido, sumamente pálido ó pajizo muy pajizo—color en «alza», valga el término «bolsista»,—harían un lindísimo traje, sin rayas ó con rayas apenas perceptibles en tono más oscuro, del mismo ó del distinto matiz, ó bien con pintadas flores,—preciosa combinación que permitiría, por otra parte, lucir sus habilidades á la que poseyera un poco esta bella afición de la pintura,—completándolo algún cinturón anudado artísticamente al talle sobre el que cayese la tela floja, poco floja, sólo con la languidez en que caen siempre esos tejidos ideales como ilusiones...

Porque el moaré, la falla, el raso, el tisú, son telas muy pesadas y muy serias aunque estén al alcance de cualquiera de esos privilegiados bolsillos.

Dejémosla para las señoras mayores, ya que parecen armonizarse con su edad; para las mariposillas de la vida, para vosotras que tanto alegrías la igualdad monótona de estos dias largos, no. Para vosotras gasas y foulards y flores, símbolos del alma joven, siempre entre sonrisas y horizontes claros...

La Masque rose.